

M. Janaillac obtient la levée du préavis de grève des pilotes AF

elle entrée en matière pour le PDG du groupe Air France/KLM qui a obtenu ce qu'il voulait : la levée de la grève du week-end prochain et la paix sociale des pilotes jusqu'au 1er novembre, en échange du retrait des mesures d'économies sur les salaires et d'une mise à plat des projets.

Une période de tranquillité s'ouvre pour les voyageurs d'affaires... A moins que d'autres catégories sociales de la compagnie ne tentent une opération similaire...

<u>Ne pas oublier</u>: demain **jeudi 23 juin**, la CGT appelle l'ensemble des personnels de la compagnie à la **grève**, une heure ou 24 heures, pour protester contre la Loi Travail. Les **contrôleurs aériens sont également concernés** par le même préavis national.

La Chine pourrait supprimer les visas pour les voyages d'affaires

our renforcer et développer les relations commerciales internationales de la Chine, un projet serait en cours d'étude: la suppression du visa business, remplacé par une lettre administrative dite « d'invitation » qui permettrait aux voyageurs d'affaires d'entrer dans le pays avec un tampon valable 30 jours, vendu 120 € à l'aéroport. La lettre serait émise par les entreprises chinoises et transmises par mail aux autorités 24 heures avant le déplacement du voyageur étranger.

Pour l'heure, rien n'est venu confirmer ce projet très souvent repris par la presse économique locale... Comme une simple rumeur !

Tél.: +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax: +33 (0)5.67.31.70.17